

Revela Rusia que grupos terroristas fabrican bombas químicas para usarlas en Idlib, Siria



Moscú, 9jul (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia reveló que los terroristas del Frente Al-Nusra han fabricado bombas con sustancias tóxicas para usarlas contra Idlib.

El director del Centro ruso para la Reconciliación en Siria, el contralmirante Alexandr Scherbatski, declaró que el grupo terrorista Frente Al-Nusra (autodenominado Frente Fath Al-Sham) ha fabricado al menos 15 dispositivos explosivos con sustancias tóxicas desconocidas en un laboratorio en la ciudad de Sarmada, situada en la provincia de Idlib (noroeste).

Advirtió de que los terroristas del Frente Al-Nusra tienen planeado realizar acciones provocativas en la provincia siria de Idlib. El objetivo de estos ataques terroristas, agregó el militar ruso, es acusar a las fuerzas gubernamentales del uso de armas químicas.

Desde el comienzo del conflicto sirio en el año 2011, los grupos terroristas han llevado a cabo ataques químicos en diferentes partes del país con el apoyo de ciertos países de la región y occidentales. Algunas veces, los extremistas han achacado a Damasco la autoría de sus ataques químicos, indica HispanTV.

El Gobierno de Bashar al-Asad ha rechazado fehacientemente las acusaciones de ataques químicos contra el pueblo sirio y acusa a los países occidentales, bajo la tutela de EEUU, de escenificar este tipo de ofensivas para tensar la situación y justificar su presencia militar en Siria.

Bajo el pretexto de un ataque químico, EEUU, el Reino Unido y Francia lanzaron el 14 de abril de 2018 una ofensiva militar a gran escala contra Siria, sin contar con la autorización del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) y antes de que terminaran las investigaciones de la OPAQ sobre incidentes anteriormente expuestos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228024-revela-rusia-que-grupos-terroristas-fabrican-bombas-quimicas-para-usarlas-en-idlib-siria>



Radio Habana Cuba